

Madrigal explicó al Papa tesis para paz

LR-7-2-87

ROMA (AP, ANSA y DPA). El Canciller de Costa Rica, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, se reunió con el Papa Juan Pablo II e insistió en "una paz negociada en la región centroamericana".

Al referirse a la reunión con el Papa, el canciller costarricense, dijo que "el Santo Padre trasmite una paz interna impresionante; hablar con el Papa es conversar con una persona profundamente informada de lo que pasa en el mundo".

Madrigal Nieto, agregó que "es apacible, agradable, profundo y que escucha los argumentos asimilando en una forma singular los puntos de vista".

Madrigal dijo que "le expliqué al Santo Padre los alcances del plan de paz para Centroamérica y la labor del Presidente Arias". "Bendijo el Papa a Costa Rica y recordó con

alegría sus días en nuestro país, en 1983", expresó Madrigal.

OTRAS CITAS

También el canciller se reunió con el Ministro de Relaciones Exteriores, Giulio Andreotti y con el Primer Ministro, Bettino Craxi, quienes reiteraron "el apoyo a Costa Rica en sus gestiones de paz".

Con ambos, Madrigal Nieto, habló de la "democratización de Nicaragua, porque no habrá paz sin la democratización".

Madrigal Nieto terminó en Roma una gira de 18 días que lo llevó a Madrid, Estrasburgo, Bruselas, Londres, Bonn, Viena, y París.

En una conferencia de prensa final, antes de regresar a San José, Costa Rica, el canciller defendió a su país como "una na-

ción democrática donde se practican elecciones libres cada cuatro años y donde se respetan los derechos humanos".

Acusó al Gobierno de Nicaragua de "difundir en Europa una imagen de Costa Rica totalmente distorsionada".

Dijo que "Nicaragua se coloca ante Europa como un país modelo, de democracia, libre y soberano, lo cual no es cierto".

Se mostró, Madrigal, satisfecho del resultado de su gira por Europa y dijo que la próxima semana en Ciudad de Guatemala será la reunión de la Comunidad Económica Europea y los cancilleres de Centroamérica, la cual es de gran importancia".

Madrigal Nieto viajó acompañado del Lic. Luis Guillermo Solís Rivera, Jefe de Gabinete de la Cancillería, y del Asesor de Prensa, José Joaquín Chaverri.